



Polsek Depok Polresta Cirebon Monitoring dan Pengamanan Kegiatan Pendaftaran Balon Kuwu Desa

Panji R - CIREBON.IPEMI.OR.ID

Aug 25, 2023 - 10:28



CIREBON - Polsek Depok Polresta Cirebon Memasuki Tahapan Penjaraingan terhadap bakal calon Kuwu Desa Kasugengan kidul, Bhabinkamtibmas Polsek Depok Polresta Cirebon Aiptu Hendra Rahmat Suryana. Pada hari Jumat tanggal 25 Agustus 2023, Pukul 08.30 Wib, di Kantor Skretariat PPS Desa Kasugengan Kidul termasuk Desa Kasugengan Kidul Kec. Depok Kab. Cirebon melaksanakan pengawalan dan pengamanan Kegiatan Pendaftaran Bakal Calon Kuwu Desa Kasugengan Kidul Sdr. Sdr. JARIM SUPRIYADI , 57 th Wiraswasta, alamat Blok Pecung kulon RT 08 RW 03 Desa Kasugengan Kidul Kec Depok Hp

081395573936, Jum'at (25-08-2023).

Dalam Pendaftaran Bakal Calon Desa Kasugengan Kidul hari ini di Hadiri oleh : Bhabinkamtibmas Desa Kasugengan Kidul Aiptu Hendra R, Babinsa Desa Kasugengan kidul Serka Hadi , Kasi Trantib H Hadi , Satuan Pamong Praja Kab Cirebon , Ketua PPS Sdr AGUS DARMAWANHp : 085315689933 beserta Anggota PPS Desa Kasugengan Kidul , BPD Desa Kasugengan Kidul dan Balon Kuwu yang Mendaftar yang di Dampingi Simpatisan sekitar 10 Orang. sesuai dengan arahan agar masing masing cbakal calon kuwu yang akan mendaftarkan diri sebagai Bakal Calon Kuwu agar tidak membawa simpatisan / pendukung hal tersebut guna menghindari adanya gesekan antar pendukung masing masing Bakal Calon Kuwu sehingga Kamtibmas tetap aman dan kondusif.

Pelaksanaan Pendaftaran Bakal Balon Kuwu A.n M. JARIM SUPRIYADI, tersebut datang Beserta Timses dan Simpatisan Pendukung sekitar 10 Orang, dan langsung di terima Oleh Ketua PPS sdr Agus D dan Anggota, di Dampingi Ketua BPD Ds, Kasugengan Kidul Sdr. Kuswara Spd.

"Untuk Berkas Persyaratan Bakal Calon Kuwu desa Kasugengan Kidul An M. Jarim Supriyadi., sudah di Terima Langsung oleh PPS Desa Kasugengan Kidul dengan persyaratan Lengkap" Ucap Ketua PPS

Desa Kasugengan Kidul Kecamatan Depok merupakan salah satu desa yang termasuk dalam pemilihan Kuwu serentak Kabupaten Cirebon tahun 2023, adapun pelaksanaan pemungutan suara pemilihan kuwu serentak kabupaten crebon akan digelar pada tanggal 22 Okrober 2023. Dalam pemilihan kuwu serentak Kabupaten Cirebon Tahun 2023 terdapat 100 Desa yang akan melaksanakan pemilihan kuwu secara serentak. Diharapkan kepada seluruh masing masing Calon kuwu agar bisa menjaga situasi kamtibmas di wilayah masing masing.

Kapolsek Depok Akp Afandi, S.H., M.H Menyampaikan pesan kepada babinkamtibmas yang desanya melaksanakan pemilihan kuwu serentak tahun 2023 agar selalu memantau perkembangan situasi kamtibmas maupun kegiatan pendaftaran calon kepala desa hingga pencoblosan agar berjalan / tercipta situasi kamitbmas yang aman kondusif biar tidak terjadi gesekan antar pendukung calon yang lain.